

Randonnée/Ski tour 9/01/2025

English below

Nous étions neuf randonneurs (Jarmila, Judy, Wilma, Judee, Malcolm, Steve, Katherine, Patrizia, Lyne) à braver le froid pour cette première sortie de 2025 sur le circuit Sheldon du Club Viking! Nous avons été récompensés pour nos efforts par de bonnes conditions de neige et un temps ensoleillé. Sept d'entre nous ont parcouru le 7.5 km et 2 autres braves ont complété le 10km !

Comme toujours, la forêt a tenu sa promesse en nous abritant du vent et chaque détour nous a offert des paysages à contempler. Nous avons mis 2h pour compléter le 7.5 km: un rythme agréable, juste assez pour garder nos doigts et orteils au chaud tout en permettant quelques pauses propices au partage de récits des membres émérites.

Nous avons été si enchantés de notre expérience sur le circuit Sheldon que nous envisageons récidiver jeudi prochain. Avis aux intéressés!

Merci de me faire savoir si vous avez l'intention de venir. Je pourrai ainsi partager cette information avec les autres et favoriser le covoiturage.

Cette activité est offerte aux membres du Club Viking et, moyennant des frais d'un laisser passer*, leurs invités.

*** 18\$ pour les adultes entre 25 et 65 ans. 15\$ pour les 65ans et + et pour les enfants de 12 à 25 ans**

À bientôt!

Lyne Lanthier

We were nine tourers (Jarmila, Judy, Wilma, Judee, Malcolm, Steve, Katherine, Patrizia, Lyne) to face the cold on the Viking Club Sheldon Trail for this first touring outing of 2025 ! We were rewarded for our efforts with good snow conditions and sunshine. Seven of us did the 7.5 km loop and two brave souls completed the 10km !

As always, the forest held its promise, sheltering us from the wind and providing us at each turn, more and more breathtaking scenery. We took 2 hrs to complete the 7.5km: a pleasant rhythm, just enough to keep our fingers and toes warm while allowing several pauses to hear emeritus skiers reminisce about other adventures.

We were so delighted by this experience on the Sheldon trail that we are proposing a repeat next week. Notice to those interested!

Please let me know if you are planning to join us next Thursday. I will share all information with you to facilitate carpooling.

This activity is offered to Viking Ski Club members and their guests, providing a day pass registration*.

*** Day passes are \$15 for seniors over 65 yrs old (and kids age 12 to 25,) or \$18 for regular adults 25 to 65.**

See you soon!

Lyne Lanthier